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Ученым, конструкторам, инженерам, 
техникам, рабочим и всему коллективу 
участников создания и запуска второй 
советской космической ракеты на Луну

Центральный Комитет Коммунистической партии Со
ветского Союза и Совет Министров Сою за ССР горячо 
поздравляют ученых, конструкторов, инженеров, техников 
и рабочих, принимавших участие в создании и запуске 
второй советской космической ракеты на Луну.

Дорогие товарищи! Своим творческим самоотверж ен
ным трудом вы еще раз показали всему миру силу и мощь 
научных и технических достижений страны социализма. 
Запуск второй советской космической ракеты, достигшей 
14 сентября поверхности Луны, знаменует ¿ювую эру  
в завоевании человечеством космического яространства; 
впервые в истории осуществлен полет с Земли на другое  
небесное тело.

Мы уверены, что новая славная победа советской 
науки и техники послужит великому делу укрепления 
мира во всем мире, развитию дружественных отношений 
м еж ду всеми народами.

Слава советским ученым, конструкторам, инженерам, 
техникам и рабочим, прославляющим своим трудом нашу 
великую социалистическую Родину, идущую под мудрым 
руководством ленинской партии к новым победам в строи
тельстве коммунизма!

Центральный Комитет 
Коммунистической партии Советского Союза 

Совет Министров Союза ССР

Отъезд в Соединенные Ш таты  Америки 
Председателя Совета Министров СССР 

Н. С. Хрущева

С Е М И ЛЕ ТК У  ВЫПОЛНИМ ДОСРОЧНО!
Трудятся примерно

По выпуску валовой продук
ции коллектив артели «Бытовик» 
план августа выполнил на 106,5 
процента. Строго выдержаны и 
все задания по ассортиментам. 
Строительные работы при плане 
260 тысяч рублей завершены на 
397200 рублей.

Первое мест§‘ с вручением 
переходящего Краеного знамени 
присуждено сапожной мастерской 
№ 2. Хорошо поработали и кол
лективы 2-й часовой мастерской 
и «Металл об ытремонта».

Пример трудолюбия, как и в 
прошлом месяце, в эти дни пока
зывают мастер по металлическим 
изделиям тов. Беляков, часовой 
мастер тов. Куляшов, плотники 
т.т. Машин, Горшунов, маляр тов. 
Быков. А. Трошин,

зам еститель председателя 
артели по организационно- 

м ассовой ра<юте.

П о  п р и м е р у  д р у г а
Крепкая, выдержавшая все ис

пытания дружба связывает Пет
ра Коровина и Александра Хите- 
ва. Оба они работают слесарями 
в паровозном депо станции Сыз
рань 1-я.

Дружба — вот что помогает им 
успешно трудиться, идти в пер
вых рядах соревнующихся. Пер
вое время у Петра лучше лади
лась работа. Но он не кичился.

Петр охотно делился опытом, а 
порой попросту советовал:

—  Смотри и делай так, как я.
Петр опытнее в работе, он 

умеет сочетать свой труд с уче
бой в машиностроительном техни
куме. Глядя на друга, и Александр 
тоже поступил в этом году в 8-й 
класс вечерней школы рабочей 
молодежи.

Последнее время оба они осо
бенно стали хорошо работать.

По приглашению Президента 
США Д. Эйзенхауэра 15 сентября 
из Москвы в Вашингтон с офи
циальным визитом отбыл на са
молете «ТУ—114» Председатель 
Совета Министров СССР Н. С. Хру
щев с семьей.

В поездке в США Н. С. Хруще
ва сопровождают: министр ино
странных дел СССР А. А. Громы
ко, министр высшего и среднего 
специального образования СССР
В. П. Елютин, председатель госу
дарственного комитета по куль
турным связям с зарубежными 
странами при Совете Министров 
СССР Г. А. Жуков, начальник 
главного управления по использо
ванию атомной энергии при Сове
те Министров СССР В. С. Емелья
нов, писатель М. А. Шолохов и 
другие.

Находясь в США, Н. С. Хрущев 
будет иметь беседы с Президен
том Д. Эйзенхауэром. Н. С. Хру
щев совершит поездки в города 
Вашингтон, Нью-Йорк, Лос-Анже-

лос, Сан-Франциско, Де-Мойн, 
Питтсбург, будет иметь встречи с 
представителями политических, 
общественных и деловых кругов 
США, посетит некоторые амери
канские промышленные и сель
скохозяйственные предприятия, а 
также ‘ научно-исследовательские 
учреждения, познакомится с 
жизнью американского народа.

Будучи в • Нью-Йорке, Н. С. 
Хрущев по приглашению гене
рального секретаря ООН Д. Хам
маршельда выступит с речью на 
XIV сессии Генеральной Ассам
блеи ООН.

На Внуковском аэродроме, ук
рашенном государственными фла
гами СССР, Н. С. Хрущева про
вожали руководители партии и 
правительства, многочисленные 
представители трудящихся.

Собравшиеся тепло проводили 
товарища Н. С. Хрущева и со
провождающих его лиц и пожела
ли им доброго пути.

(ТАСС?.

ОТВЕТ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ СОВЕТА МИНИСТРОВ СССР 
Н. С. ХРУЩ ЕВА ГОСПОДИНУ В. Л. АНФУЗО

Председатель подкомитета па
латы представителей США по 
международному сотрудничеству 
и безопасности в области исполь
зования космического пространст
ва Виктор Л. Анфузо обратился к 
Председателю Совета Министров 
СССР Н. С. Хрущеву с письмом. 
В нем он предлагает учредить ко
митет по сотрудничеству в обла
сти космического пространства, в 
котором представительство социа
листических стран и Запада было 
бы пропорциональным. Господин 
Виктор Л. Анфузо обратился к 
главе Советского государства с 
призывом включить в повестку 
дня предстоящих переговоров дан
ный вопрос.

В ответном письме господину 
Виктору Л. Анфузо Н. С. Хрущев 
пишет:

— Я вполне согласен с высказы
ваемым вами мнением о необхо
димости сотрудничества между 
странами, занимающимися иссле
дованием космического простран
ства. Мы всегда выступали и вы
ступаем за международное сотруд
ничество в мирном использовании 
космического пространства, но за 
такое сотрудничество, при котором 
СССР и другим социалистическим 
странам, проводящим крупные ис
следования в области космоса, 
было бы предоставлено равно
правное положение.

(ТАСС).

С превышением 
задания

Десятый завод 2-го мельзаводо- 
управления прочно удерживает 
за собой первенство в социали
стическом соревновании. Руково
димый крупчатником тов. Гусе
вым этот передовой коллектив 
выполнил программу прошлого 
месяца: в оптовых ценах на 
105,1 процента, по основной про
дукции на 104,2 процента. 123 
тысячи рублей — такова эконо
мия завода от снижения себе
стоимости.

Здесь все трудятся напряжен
но, стремясь внести достойный 
вклад в дело досрочного заверше
ния программы семилетки. Но и 
среди них есть лучшие бригады, 
передовики, новаторы производ
ства. На 105,2 процента завер
шила месячное задание бригада 
сменного инженера тов. Гусаро
ва. За счет лучшего использова
ния сырья мукомолы на полтора 
процента больше взяли высших 
сортов муки. Эта бригада систе
матически ' добивается снижения 
зольности — одного из основных 
показателей качественной работы 
мукомолов. Н. Натальин.

Сменные задания они выполняю? 
до 200 процентов. <

—  Таких успехов в работе до
биваемся потому, что помогаем 
ДРУГ Д РУГУ, — говорит Петр Ко
ровин.

Помогают друзья и другим ра
бочим.

Как-то у арматурщиков мало 
было работы, а у экипажников, 
наоборот, было много работы с 
буксами. Друзья, выполнив свое 
задание, решили не ждать, когда 
им еще дадут наряд, а пошли на 
помощь ,к экипажникам. И те 
справились с ремонтом в срок. 
А когда много работы у самих 
арматурщиков, то* без всяких, 
просьб к ним приходят на по
мощь экипажники. Вот в чем сек
рет их высокой производитель
ности.

С. Бабарыкин,
помощ ник м аш ин иста .-

С д е р ж и м  с в о е  с л о в о
Следуя благородному примеру 

коллектива ордена Трудового 
Красного Знамени завода тяжело
го машиностроения о развертыва
нии социалистического’ соревнова
ния в честь 42-й годовщины Ве
ликого Октября, автомобилисты 
Сызранского грузового автохозяй
ства горячо поддерживают ини
циативу машиностроителей. Мы 
также решили развернуть социа
листическое соревнование за до
стойную встречу 42-й годовщины 
Октября.

Шоферы и ремонтники трудят
ся над претворением в жизнь 
исторических решений , XXI 
съезда партии и июньского Пле
нума ЦК КПСС. Государственный 
план грузоперевозок 8-ми меся
цев автохозяйство выполнило по 
тоннам па 101 процент и по 
тонна-километрам —  на 111,9 
процента.

Себестоимость одного тонна- 
километра снижена на 4,3 копей
ки против плановой. В результате 
правильного использования авто
парка и высокопроизводительной 
работы шоферов достигнута

125,5сверхплановая приоыль в 
тысячи рублей.

В дни всенародного подъема, 
вызванного июньским Пленумом 
ЦК КПСС, коллектив автохозяй
ства, взвесив свои возможности, 
принял дополнительные обяза
тельства по досрочному выполне
нию первого года семилетки.

Передовые водители . товарищи 
Артюхин В. П., Шилов И. II., 
Барыкин А. В., Жабин Б. В., 
Дворников В. М., Горбунов .Сг И. 
и другие идут в авангарде квд- 
лектива автохозяйства. Пользуясь 
.заслуженным авторитетом и ува
жением, эти передовики отдают 
все силы и знания для вьшолне- 
ния плана перевозок грузов.

Идя навстречу 42-й годовщине 
Великой Октябрьской социалисти
ческой революции, водители и ре
монтники приняли обязательство 
план грузоперевозок 9-ти месяцев 
закончить досрочно.

Коллектив автохозяйства при
ложит все силы, чтобы сдержать 
свое слово.

В. Агафонов,
секретарь парторганизация 

автохозяйства.

Выпускать продукцию — лучшую в мире
ПОЧИН КО Л Л ЕК ТИ ВА ЗА В О Д А  «ЭЛ ЕКТРО И ЗО Л И Т»

Я 1

Московская область. С д ел ан , 
свою  продукцию  лучш ей в мире 
— с таким  патриотическим  по
чином вы ступил коллектив за в о 
да «Э лектроизолит» в городе 
Хотькове. О сущ ествляя реш е

ния XXI съезда  К П С С  и июнь
ского П ленум а Ц К  К П С С , ин
ж енеры , техники и рабочие пред
приятия приняли о бязательство  
довести технический уровень 
всей вы пускаем ой продукции до

лучш их показателен , в д в а— три 
года превзойти в этой области  
передовы е зарубеж ны е фирм ы  
электроизоляционной пром ы ш 
ленности.

П одсчеты  показали , что вы 
полнение этого обязательства: 
позволит сократить не менее чем 
на 20 процентов габариты  эл ек 
трических маш ин и аппаратов, 
а срок служ бы  их значительно- 
увеличить. Б удут сэкономлены 
сотни тонн цветных и черных 
м еталлов и других дефицитных 
м атериалов. Реш ение этой в а ж 
ной задачи  равносильно тому, 
что страна получит дополни
тельно электром аш ин, ап п ар а
тов, трансф орм аторов, приборов 
на 30 процентов больш е, чем 
запланировано  на семилетку.

НА С Н И М К Е : созданная на 
заво де  новая вы сокопроизводи
тельн ая  поточная линия для 
производства электроизоляцион
ного м атериала  — коллекторного 
м иканита.

Фото Э. Евзерихина.
(Ф отохроника ТА С С ),



П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Комиссия контроля занимается культурой производства
Сейчас исключительно важное значение в борьбе за выпол

нение плана первого года семилетки приобретает усиление 
контроля и Организации исполнения партийными организациями 
решений X X I съезда Коммунистической партии и июньского 
Пленума ЦК КПСС.

В этом призваны большую роль сыграть создаваемые при 
партийных организациях предприятий комиссии по осуществле
нию права контроля деятельности администрации. Комиссии 
начали свою работу. Они серьезно занимаются вопросами техни
ческого прогресса, качества продукции, экономикой предприя
тий, наведением высокой культуры на производстве.

На этой странице газеты члены одной комиссии партийной 
организации нефтеперерабатывающего завода рассказывают о том, 
как они осуществляют контроль за наведением культуры  на про
изводстве.

Начало положено
Опыта работы у нас, конечно, 

не было.. Пришлось руководство
ваться тем, что подсказывает 
жизнь. Определили, чем ладо за
ниматься в первую очередь. Со
ставили план работы. Каждому 
члену комиссии дано конкретное 
задание по проверке состояния 
культуры в цехах.

Но моему предложению на 
комсомольском собрании дежа 
№ 3 было принято обращение ко 
всем комсомольцам и молодежи 
.завода о развертывании социали
стического соревнования за высо
кую культуру производства. 
Вслед за этим с таким же обра
щением ко всем рабочим, инже
нерно-техническим работникам и 
елужащим завода выступил кол
лектив цеха № 12.

Чтобы это очень важное начи
нание получило широкое распро
странение, комиссия составила не
обходимый план работы на два ме
сяца — август и сентябрь. В пла
не предусмотрено проверить, как 
идет в цехах обсуждение обраще
ний и что делается практически 
по наведению должного порядка в 
цехах. Каждый член комиссии, 
будучи в цехах, беседовал с ру
ководителями, партийными, проф
союзными и комсомольскими ак
тивистами, с рядовыми рабочими.

Проделана немалая организа
ционная работа: обсуждены 
обращения комсомольцев цеха 
№  3 и коллектива цеха № 12 и 
приняты конкретные социа
листические обязательства, про
водятся беседы о значении куль
туры на производстве. Проведены 
в масштабе зашода два совещания 
хозяйственных руководителей 
совместно с секретарями партий
ных организаций, председателями 
месткомов и комсоргами цехов. 
Директором завода издан приказ 
по наведению порядка в цехах.

В , ход пущены механизмы по 
планировке территории завода.

$

Они засыпают ямы и траншеи, 
оставленные строительными орга
низациями. В цехах № №  1, 2, 3,
4 вся территория в основном спла
нирована и теперь приводится в 
порядок: убирается от метал
лолома, сухой травы и посыпается 
песком. В этих цехах, а также в 
цехе № 1 3  много затрачено труда 
самим обслуживающим персона
лом. Вся территория раскреплена 
за бригадами, и они очищают кю
веты дорог, собирают и вывозят 
металлический лом, битый кир
пич, мусор, ухаживают за дере
вьями.

Прекрасно выглядят в настоя
щее время цех № 13 и установ
ка ЭЛОУ № 1. Они буквально 
утопают в 'зелени. Это результа
ты усердной и кропотливой ра
боты коллектива. На заводе мно
го дорог покрыто асфальтом. 
Большинство цехов привело в хо
роший вид свои бытовые помеще 
иия, где рабочие могут переодеть
ся, помыться в душевых после 
окончания трудового дня. Для хра
нения спецодежды приобретены 
шкафы для каждого рабочего в 
отдельности, и теперь многие уже 
не идут с работы в спецодежде.

Следует отметить, что обраще
ния, о которых говорилось выше, 
оказали очень сильное влияние на 
людей. Можно привести такой 
пример. Около мастерской цеха 
№ 3 высажены фруктовые де
ревья. За ними был плохой уход, 
деревья не были огорожены. Мно
го раз этот вопрос обсуждался на 
общих собраниях, но все остава
лось по-прежнему. Обсудив об
ращение комсомольцев, рабочие 
этого коллектива в течение двух 
—  трех дней сделали забор вокруг 
сада, хорошо ухаживают за садом.

Большую роль в поддержании 
чистоты в бытовых помещениях 
играют агитплакаты. Так, в бы
товке атмосферно-вакуумной ус
тановки № 3 раньше было очень

☆
грязно. По предложению членов 
комиссии перед входом в помеще
ние вывешен большой плакат: 
«Товарищи! Соблюдайте чистоту 
в раздевалках, душевых и сан
узлах». Такого же содержания 
есть плакат и в самом помеще
нии.

Само собой разумеется, что 
как партийная организация в 
целом, так и комиссия интересу
ются и тем, в каком состоянии со
держатся оборудование, механиз
мы. Комиссия установила, что 
на установках цеха № 2 поддер
живается должный порядок, 
правильно эксплуатируются аг
регаты. А вот на четвертой уста
новке насосы содержались в пло
хом состоянии. Мы предложили 
руководителям навести порядок в 
этом деле. Они правильно вос
приняли наши замечания и уст
ранили недостатки.

Однако в наведении культуры 
на производстве предстоит сде
лать еще многое. Не все цехи 
по-настоящему взялись за этот 
очень важный участок работы. 
Неблагополучно обстоит дело с 
культурой производства в энерго- 
цехе, цехах №№ 6, 7, 9 и дру
гих. Для того, чтобы поправить 
положение в ' отстающих цехах, 
комиссия обратилась с предложе
нием в партбюро завода за
слушать на своем заседании ру
ководителей энергоцеха. На засе
дание бюро были приглашены все 
начальники цехов и секретари 
партийных организаций. После 
решения партийного бюро дела в 
отстающих цехах стали поправ
ляться. ' '

В то же время комиссия конт
роля за культурой производства 
предъявляет серьезную ¡претен
зию к руководству треста № 4, 
строительным организациям, кото
рые при сдаче объектов заводу 
никакого внимания не обращают 
на благоустройство. . Несерьезно 
относятся к приему объектов и 
дирекция предприятия, отвеча
ющий за это инженер то®. Ер- 
чоленко, в результате чего сда
ваемые объекты захламлены 
производственными отходами, му
сором, изрыты ямами и тран
шеями.

То, что сделано партийной ор
ганизацией и комиссией, толь
ко начало, первые ш аш . Усили
вая контроль деятельности адми
нистрации, партийная организа
ция сумеет более действенно 
влиять на производственные, дела 
предприятия, коллектив которо
го борется за досрочное заверше
ние плана первого года семилет
ки.

И. Лютый,
начальник цеха №  3 

неф теперерабаты ваю щ его  
зав о д а ,

п редседатель комиссии 
контроля.

•  !
|

Т ак  в ы гл я д и т ' 
бы товка ремонтно-^ 
го цеха, в которой  ̂
разм ещ ены  душ е

красны й уголок и>
другие помещ ения. £ 

Фото
С. Щ еголева.

И З  З А П И С Н О М  К Н И Ж К И

;?то не «узкий» вопрос

У голок заводско- <; 
го двора.

Ф ото 
С. Щ еголева.

Д о л г  каждого

Посетил цехи № № 4, 7, 8 и 
ознакомился с ходом выполнения 
решений партийной организации 
по вопросу наведения культуры на 
производстве.

Беседовал с начальником це
ха № 4 тов. Штембак. Посетил 
бытовые и производственные по
мещения. Произвел также осмотр 
территории, закрепленной за це
хом.

Слов нет, здесь много сделано 
для создания культурно-бытовых 
условий: есть раздевалки с 
шкафами, душевые и другие по
мещения. Все рабочие обеспече
ны спецодеждой. Уходя с работы, 
переодеваются в чистую одежду. 
Производится стирка и поминка 
спецовки.

На комсомольско-молодежном 
собрании обсуждалось обращение 
работников цеха *N1 12. Принято 
решение, над выполнением кото
рого коллектив сейчас работает.

•Видно, что в цехе начали за
ниматься культурой производства. 
Но я считаю, что это только на
чало, так как многое еще не сде
лано. Не закончена планировка 
территории, не произведена уборка 
мусора и хлама у бывшей конто- 
.ры цеха. На территории цеха ва
ляются ненужные железные и же
лезобетонные конструкции, блоки. 
Нет подходов и подъездов к бы
товым помещениям. Грязь тащит- 
■ся в помещения.

В ходе беседы выяснилось, что 
профсоюзная, комсомольская да и 
партийная организации еще не 
включились по-настоящему в ра
боту по наведению культуры.

В цехе .М 7 (начальник тов. 
Кйсурин) обращение было одоб
рено, но конкретных дел пока не 
видно. Нет никакого плана, кон
кретных заданий, когда, кто и что 
должен делать по этому вопро
су.

Не хватает шкафов для спец-
Вместе с начальниками уста

новок т.т. Емельяновым, Ор
ловым, Козловским, Назаро
вым, механиком тов. Гераси- . 
мовым, старшим оператором тов. стерской и душевой было грязно 
Черновой и друшми членами ко
миссии мы осмотрели территорию

одежды. Помещение столярной 
мастерской слишком мало, и здесь 
не чувствуется порядка.

Стройматериалы валяются па , 
территории цеха. Под открытый 
небом лежит готовая продукция.
В то же время сборные конструк
ции ¡склада металла лежат 
и ржавеют в разобранном виде.

Общественные организации в 
работу по наведению культуры на 
производстве по-настоящему не 
включились.

Беседовал с начальником це
ха № 8 тов. Сидоренко и предсе
дателем цехкома тов. Черномыр
диным и вместе осмотрели быто
вые и производственные помеще
ния.

В цехе не хватает 20 шкафов 
для спецодежды. Условия для 
более культурного быта и работы 
есть. Имеются хорошие быто
вые помещения, но кругом видны 
следы неаккуратности. Исполь
зуются бытовки самими рабочи
ми неряшливо. Эти вопросы, по- 
видимому, решаются только адми
нистративным путем. Не чувст
вуется инициативы самих рабо
чих и руководителей обществен
ных организаций.

Многие товарищи вопрос о 
культуре производства понимают 
слишком узко. Ведь это не толь
ко чистое рабочее место и чистая 
спецовка, а, главным образом, соз
нательное отношение к социали
стической собственности, соблю
дение правил социалистического 
общежития.

Считаю необходимым сказать, 
что следует наравне с админист
рацией строже требовать с руко
водителей общественных органи
заций, чтобы они лучше занима
лись наведением должной куль
туры на производстве.

И. Комкоч, 
старш ий оператор , 

член комиссии контроля.

вокруг установок, а также оы- 
товки.

В обоих цехах проделана боль
шая работа по планировке и рас
чистке территории вокруг уста
новок и парков, вывезено много 
металлолома, битого кирпича, 
земли, скошена трава, приведены 
в порядок зеленые насаждения.

В мастерских, раздевалках, ду
шевых и кладовых также чисто, 

I только на установке ‘ГК-1 в ма-

стекла в насосных не вычищены, 
а в курилке полно мусора, окур
ков, полный беспорядок.

Всем очень понравилось на 
установке АТ. В раздевалке на
столько чисто, что никто не смеет 
войти, не вытерев обуви. Нас по
разила исключительная чистота в 
умывальной комнате.

А вот в слесарке цеха Л; 2 
грязно. Токарю тов. Железникову 
пришлось сделать замечание за) 
то, что он был в грязной спец
одежде. Видимо, не дошло до кал;-1

дого работника, что он должен 
быть опрятным на производстве.

По нашему мнению, осенью на 
территории необходимо высадить 
большое количество деревьев, 
тогда установки примут красивый 
вид. Крайне необходимо оборудо
вать душевую для рабочих уста
новки АТ-1.

Словом, в походе за высо'кую 
культуру производства надо нача
тое дело доводить до конца.

К. Доронина,
начальник цеха №  13, 

член комиссии контроля.



На пусковых объектах Сдать установку в срок!Комсомолец идет 
в армию

Е ж  члена большой дружной 
■семьи провожал в армию коллек
тив экипажа земснаряда № 502 
одного из лучших своих комсо
мольцев — Виктора Татаркина. 
Много теплых напутственных слов 

.было сказано ему товарищами 
на последнем комсомольском соб
рании.

—  Не очень большой срок 
прошел с тех лор, как Виктор 
Татаркин поступил к нам на ра
боту, но и за это время он успел 
-зарекомендовать себя трудолюби
вым, дисциплинированным, ак
тивным работником, — говорит 
коммунист В. И. Селезнев.

Начальник земснаряда зачи
тывает приказ о поощрении элек
тромоториста Татаркина и вру
чает ему денежную премию и 
.Похвальный лист горкома комсо
мола.

—  Служи, Виктор, Родине 
так же, как здесь работал. Тогда 
и служба будет легкой и скорой,
—  сказали ему на прощанье то
варищи.

—  Коллектив ваш не подведу,
—  коротко ответил Виктор.

Совмещая учебу с работой,
Виктор Тат-ареин успешно окон
чил среднюю школу и учащимся 
.нефтяного техникума пришел ра
ботать электромотористом на пе
рекачивающую станцию участка 
Л! 2 управления гидромеханиза
ции.

Учеба в техникуме во многом 
помогла молодому рабочему. Ос
ваивая на практике теоретиче
ские основы, учась на примере 
опытных рабочих, Виктор в то 
же время сам во многом помогал 
товарищам. Недавно электромото
рист Виктор Татаркин получил 
диплом техника-электрика. Это 
было радостью и гордостью для 
всего коллектива. И вот теперь 
товарищи, провожая его в ар
мию, надеются, что Виктор Та
таркин сумеет оправдать их до
верие и станет хорошим, диецип- 

-линировавным солдатом.
У. Батршин.

-  ♦  ~  

Поторопитесь, 
товарищи строители
Мы проживаем на Образцовской 

площадке в новом рабочем по
селке. У нас сейчас построено 11 
сорокаквартирных домов, в кото
рых проживает _ много жителей.

Квартиры со всеми удобствами, 
но на весь поселок имеется один 

.продовольственный магазин, кото
рый находится в тесном, темном 
и  грязном помещении.

Из-за отсутствия складских по
мещений некоторые товары 
хранятся прямо в магазине. Для 
того, чтобы купить какие-либо 
продукты после 17-часов, нужно 
простоять в очереди минимум час, 
так как многие товары находятся 
в  одном отделе.

Кроме того, магазин в очень 
/плохом санитарном состоянии. Му
хи буквально повсюду. Работни
ки магазина не в состоянии с 
ними бороться: рядом, в десяти 
метрах от магазина, находится 
конюшня.

Не пора ли эту конюшню уб
рать? Ведь, кроме магазина, ря- 

,дом расположены детсад, детясли 
и школа.

На поселке строится новый ма
газин, но не известно, когда он 
будет построен. В настоящее вре
мя строительство прекращено.

Не пора ли соответствующим 
руководителям заняться этим во
просом?

Жители Образцовской пло
щадки: Рученин, Ромашева,
Зузолин, Казакова, Ш аронов.
Богатырев.

До пуска нового термического 
крекинга на нефтеперерабатываю
щем заводе осталось немного 
дней. Мало времени, а работы уй
ма. Сейчас на стройке такое по
ложение, когда нужна особо высо
кая организованность труда, сла
женность в работе всех субподряд
ных организаций, четкое выпол
нение графиков и сменных зада
ний. К сожалению, как раз этого 
на стройке часто не хватает. Не
которые субподрядные строитель
ные организации допустили боль
шое отставание от намеченных 
сроков и ставят под угрозу срок 
сдачи в эксплуатацию новой неф
теперерабатывающей установки.

Особенно плохо, медленно и не
организованно на пусковой уста
новке работает управление на
чальника работ № 676 (началь
ник тов. Рекс, главный инженер 
тов. Макеев).

В пусковой комплекс термокре
кинга входит система горячей во
ды, монтируемая из труб диамет
ром 1200 мм. На 8 сентября оста
валось уложить 800 метров таких 
труб. За сутки (при работе в одну 
смену) работники УНР —  676 
укладывают по 50 метров. Не
трудно подсчитать, что для окон
чания монтажа сети горячей водь1 
такими темпами понадобится шест
надцать суток. Два— три дня 
нужно добавить на гидравлическое 
испытание трубопроводов и устра
нение недостатков.

На широком совещании строи
телей и монтажников седьмо
го сентября главный инженер 
УНР— 676 тов. Макеев заявил о 
том, что все работы на пусковом 
объекте будут закончены к 25 
сентября. Но тов. Макеев ничего 
не сказал о том, какими организа
ционно-техническими мероприя
тиями он думает обеспечить уско
рение работ. Неудивительно поэто
му, что его заявление было 
встречено с откровенным недове
рием.

Кроме устройства системы для 
горячей воды, УНР-676 обязашо 
выполнить по пусковому объек
ту большой комплекс работ.

Так, например, до сих пор не за
кончено сооружение водяного бло
ка М5 3. Па площади более 7ОТ) 
квадратных метров бассейна гра
дирни не сделано защитное покры
тие. Работа эта не выполняется. 
Тев. Рекс говорит:

—  В ближайшие дни присту
пим...

Но для того, чтобы сделать спе
циальное покрытие чаши градир_- 
ни, понадобится не меньше 15 
дней. Потом нужно сделать гид
равлическое испытание, на кото
рое понадобится еще пять дней.
О каких же «ближайших днях», 
тов. Рекс, вы речь ведете? Нуж
но вспомнить, что еще не закон
чено строительство камер охлаж
денной и горячей воды. В насос
ной не уложены метлахские полы, 
не выполнены отделочные работы.

Скажем прямо, сдача в эксплуа
тацию новой нефтеперераоатываю- 
щей установки во многом зависит 
от того, как коллектив УНР— 676 
сумеет в эти дни перестроить свою 
работу. Во всяком случае уже сей
час совершенно очевидна необхо
димость организации двух и трех
сменной работы на отстающих 
участках.

В эти горячие дни окончания 
строительства по-другому должны 
относиться к своим обязанностям 
и строители первого управления. > 
Дело в том, что строители до сего 
д н я . сдерживают работы мон- s 
тажного управления ¡Ns. 6. Каза- \ 
лось бы, не такая уже большая > 
работа —  подлить бетоном фунда- > 
менты аппаратов. Но до сих пор <> 
восемь аппаратов стоят без под- £ 
ливки фундаментов. А что это зна- 'i 
чит? Монтажники СМУ-6 не име- ] 
ют возможности провести гидрав- £ 
лическое испытание аппаратуры и  ̂
технологических трубопроводов. ¡> 
Заметим, что монтажники очень > 
отстают с этим делом. Поэтому 
нужно создать все условия для \ 
быстрейшего выполнения всех i 
опрессовочных работ. j

Участок «Союзизоляция» (на- 
чальник тов. Зубков) очень отстал £ 
с изоляционными работами. Mhq~ •)

гие километры технологических 
трубопроводов, аппараты на ус
тановке, резервуары товарного 
парка —  все стоит открытым. 
Смеете со сроком пуска установ
ки приближаются холода. Отсюда 
ясно, какая огромная ответствен
ность возложена на коллектив 
участка «Союзизоляция».

Нельзя обойти молчанием су
ществующие факты бесхозяйствен
ности и растранжиривания госу
дарственных средств, времени, 
труда. Во всех зданиях насосных 
по проекту сооружаются дорого
стоящие бетонные полы. Строите
ли сделали такие полы. Но... не 
согласовали строительные черте
жи с чертежами для прокладки 
технологических трубопроводов. 
Поэтому пришлось новые бетон
ные полы разрушать во многих 
местах для прокладки подземных 
трубопроводов. На ветер полетели 
деньги, время, труд. При возведе
нии стен здания насосных строи
тели не оставили отверстий, пре
дусмотренных проектом для мон
тажа технологических трубопрово
дов. Теперь масса таких отверстий

Дождливые дни, задержали 
уборку овощей в пригородном сов
хозе «Большевик». Помочь рабо
чим в уборке урожая решили 
учащиеся дошкольного отделения 
педагогического училища.

На воскресник вышли учащие
ся первых и вторых курсов. Уби
рали помидоры на пятом отделе
нии совхоза.

Управляющий отделением Петр 
Иванович Шмаков указал участок 
уборки и сказал, что норма для 
каждого 500 килограммов.

Кто-то неуверенно заметил:
—  А не многовато ли, с не

привычки ведь...
•— Если пожелать, можно сде

лать и больше, —  отозвался уп
равляющий. —  Время не ждет, 
вот-вот могут ударить заморозки...

Девушки разошлись по своим 
делянкам. Корзины быстро напол
нялись помидорами. Их выносили 
на ровные площадки и высыпали.

Сразу же определились лучшие 
сборщицы помидоров. Ими оказа
лись Нелля МаслоВа, Алла Сыто- 
ва, Лида Сорокина и Валя Одея- 
нова.

За три часа работы были со
браны помидоры почти с полови
ны той площади, которая была 
определена.

Наскоро пообедав, снова при
нялись за работу. Рос счет кор-

долбится вручную. Опять лишняя 
затрата труда, денег, времени. А 
главное— это очень тормозит ра
боту монтажников. Бригадиры 
ОМУ-6 ходят, как говврится, по 
пятам прораба первого строй
управления тов. Никитина и  по
стоянно напоминают:

— Пробивай дыру здесь... про
бивай там...

Под землей погребено огромное 
количество шпилек, гаек, металла, 
электродов. На наш взгляд, при
шло время т.т. Слепушенко, Уль- 
янкину и другим руководителям 
строительных и монтажных орга
низаций строго спрашивать с кон
кретных виновников бесхозяйст
венности, а убытки возмещать за 
их счет.

До пуска новой установки на 
нефтеперерабатывающем заводе 
остались считанные дни. Не смот
ря на большой объем оставшихся 
работ, строители имеют все воз
можности сдать установку в экс
плуатацию в намеченный планом 
срок.

Это — дело чести строителей и 
монтажников!

зин. По их количеству определя
лись передовики в социалистиче
ском соревновании на воскресни
ке. Нелля Маслова и Алла Сытова 
не уступали первенства. Они на
брали по 26 корзин. По 23 кор
зины помидоров набрали Лида Со
рокина и Валя Одеянова.

Ближе к завершению работы 
группа передовиков росла. В нее 
вошли Галя Зубаирова, Зина 
Нурдинова, которые первыми 
закончили сбор. За ними 
последние корзины помидоров 
ссыпали Галя Ильина, Зина Хо- 
лупко, Сима Жданович.

К четырем часам дня весь уча
сток был убран. Когда подсчита
ли, оказалось —  все девушки пе
ревыполнили задание, а всего со
брано почти 300 центнеров по
мидоров. Вместе с нами принима
ли участие в уборке урожая на
ши преподаватели Клавдия Ни
колаевна Большакове и Ольга 
Матвеевна Козьмина.

— ’Хорошо! —  сказал о нашей 
работе управляющий отделением 
Петр Иванович Шмаков. — Вот 
что значит, если постараться. А 
теперь приглашаю вас убирать 
арбузы...

Все мы, конечно, согласились е 
этим предложением.

С. Добровольская, 
учащаяся педучилища*

Скромная труженица
Большой голубой автобус под

катил к остановке «Центральный 
рынок». Черноволосая худенькая 
девушка-кондуктор в оранжевом 
халате звонким голосом объявила 
пассажирам остановку. Когда все 
пассажиры вышли из автобуса, 
Нина Милюкова, кондуктор 
автобуса, внимательно осмотрела 
все сидения. Не забыты ли 
вещи. Ей нередко приходилось 
находить даже ценные вещи.

Однажды гражданка Н. забыла 
в автобусе часы «Заря». От вни
мательного взглядя кондуктора не 
ускользнула эта потеря. Вещь 
была возвращена. Женщина от 
души благодарила добросовест
ную работницу.

Нина —  лучший кондуктор 
автоколонны. Установленные зада
ния она систематически перевы
полняет. Неоднократно началь
ник 64-й автоколонны тов. Фун-

Сделано для населения
С июльским заданием мебель

ный комбинат не справился. По
этому в августе коллективу ком
бината пришлось трудиться с 
удвоенной энергией. Результаты 
работы оказались хорошими. Ме
сячная программа по выпуску ва
ловой продукции завершена на 
102,3 процента, задание по вы
пуску мебели —  на 117,5 про
цента. В августе сделано 450 
столов, 400 диванов, 300 шка
фов, в том числе 145 платяных, 
33 книжных и 22 книжных 
малогабаритных.

тиков ставил в пример Нину !> 
Милюкову, советовал брать с нее г 
пример. /

—  Глядя на нее, и другие не - 
отстают, —  говорит секретарь 
комсомольской организации тов. 
Никитин.

Милюкова работает на комсо
мольском автобусе. Вместе со 
своей подругой Любой Кандаловой 
она прилагает много сил и труда, 
чтобы их автобус был лучшим в 
автоколонне.

Активная комсомолка, Нина 
Милюкова включилась в соревно
вание за право называться удар
ником коммунистического труда.

Любят и уважают в коллективе 
молодого кондуктора.

— Молодец наша Нина! — ча
сто отзываются о ней в автоко
лонне.

В. Колотырина,
работница горнищекомбииата.

Передовым коллективом на ком
бинате - сейчас является цех 
№ 1, где начальником тов. Зай
цева. Благодаря напряженному 
труду всех рабочих этого коллек
тива августовское задание здесь 
выполнено на 103 процента.

В сентябре мебельщики трудят
ся, не снижая темпов, с тем, что
бы месячную программу не толь
ко выполнить, но и перевыпол
нить.

А. Евсеев,
начальник планового отдела 

мебельного комбината.

Рабкоровский пост «Красного Октября»: Г. СМЕТАНИН, 
бригадир первого стройуправления; И. М АРКОВСКИЙ, брига
дир строительно-монтажного управления № 6; И. РЯЗАН О В, 
начальник установки; Л. Я Д РИ Н Ц Е В , заместитель директора 
нефтеперерабатывающего завода.

На Тульском комбайновом заводе осваивается производство I 
самоходных Шасси для сельского хозяйства. Система агрегатиро- ? 
вания с различными сельскохозяйственными орудиями даст воз- < 
можность использовать шасси в течение круглого года. <

НА СНИМКЕ: начальник конструкторского бюро самоход- I 
ных шасси Н, И. Миклашевский (слева) и слесарь А. Г. Николь- 1 
ский осматривают механизмы шасси после заводских испытаний. \

Фото П. Маслова. (Фотохроника ТАСС). \

Н а  у б о р к е  о в о щ е й



Федеративная Республика Германии. Н едавно горняки одного 
из крупнейш их центров угольной промыш ленности — города 
Д ортм унда устроили ¡многотысячный м итинг ' и дем онстрацию  про
теста против наступления монополий на их ж изненны е права.

П ы таясь найти вы ход  из затян увш егося  кризиса в области сбы 
та  угля, рурские ш ахтовладельцы  закры ваю т «нерентабельны е» 
ш ахты , вводят «нерабочие смены», проводят м ассовы е увольнения.

НА  С Н И М К Е : участники дем онстрации несут лозунг, в ы р а ж а 
ющий их отнош ение к происходящ им  собы тиям: «10 лет все та  ж е 
песня». I

Ф ото Г. Гурьянова. (Ф отохроника ТА С С ).
-- •--------Ж Я ----------

Укреплять международное сотрудничество
Н Ь Ю -Й О Р К , 13 сентября. 

(ТА С С ). Вчера в Н ью -Й орк при
бы ла делегация С оветского С ою 
за  на 14-ю сессию Генеральной 
А ссамблеи ОО Н. С реди прибы в
ших первый зам еститель министра 
иностранных дел  С С С Р, зам ести 
тель главы  делегации С С С Р 
В. В. К узнецов, члены делегации 
— министр иностранны х дел 
РС Ф С Р  М. Д . Я ковлев, министр 
иностранны х дел Армянской СС Р 
Б. Г. М артиросян и другие.

Одновременно прибыли дел ега 
ция У краинской С С Р во главе  с 
министром иностранны х дел УС С Р 
Л . Ф. П алам арчуком  и делегация 
Белорусской С С Р во главе  с м и
нистром иностранны х дел  Б С С Р  
К. В. Киселевым.

В Н ью -Й оркском  аэропорту при
бывш их встречали постоянный 
представитель СССР- при ООН 
А А. Соболев, постоянны е пред
ставители Украинской С С Р  и Б е 
лорусской С С Р при О О Н , зам ести 
тель постоянного представителя 
С С С Р при О О Н  Г. П. А ркадьев 
и другие.

П ервы й зам еститель м инистра 
иностранны х дел В. В. К узнецов 
вы ступил в аэропорту перед к о р 
респондентам и ео следую щ им з а 
явлением :

«Н ачало  14-й сессии совпадает 
с визитом П редсед ателя  С овета 
М инистров С С С Р Н ; С, Х рущ ева 
в СШ А, за’ которы м  дол ж н а  по
следовать ответная поездка в 
С С С Р президента С Ш А  Д . Э йзен
хауэра. Этот обмен визитам и сви
детельствует о некотором потеп
лении м еж дународного  клим ата. 
И м енно поэтому весть об обмене 
визитам и наш ла столь благопри
ятный отклик в сердцах  простых 
лю дей во всех странах  м ира, в 
том числе и американского н ар о 
да. М ы не сомневаем ся, что встре
чи и беседы  глав  правительств 
С С С Р и СШ А будут содейство

вать созданию  благоприятной 
атм осф еры  д л я  продуктивной р а 
боты 14-й сессий Генеральной 
А ссамблеи О рганизации О бъеди
ненных Н аций .

Н а предстоящ ей сессии страны  
— члены этой м еж дународной  
организации — долж ны  подверг
нуть тщ ательном у рассмотрению  
ряд  важ ны х проблем, от которы х 
в значительной степени зависит 
оздоровление м еж дународной  об
становки, сохранение и упрочение 
м ира во всем мире.

С оветская  делегац ия полна ж е 
лан ия и реш имости прилож ить 
максим ум  усилий д л я  того, чтобы 
содействовать достиж ению  поло
ж ительны х результатов. О на сде
л ает  все, что от нее зависит, для 
укрепления мира и расш ирения 
мирного сотрудничества м еж ду 
всеми странам и. Если все д ел ега 
ции, представленны е на Генераль- 
няй А ссам блее, столь ж е  по-дело
вом у и конструктивно подойдут к 
рассм отрению  и решению  вопро
сов, стоящ их на повестке дня сест 
сии, то м ож но надеяться , что 
А ссам блея вы полнит стоящ ие 
перед ней зад ачи  и оправдает  
свое вы сокое назначение и н а д е ж 
ды народов всего мира. Х отелось 
бы верить, что предстоящ ая сес
сия найдет в себе достаточно си
лы, чтобы  рассм атривать и р е 
ш ать стоящ ие в повестке дня 
вопросы в духе уменьш ения н а 
пряж енности  в отнош ениях м еж ду 
государствам и , в духе стремления 
к скорейш ей и полной л и к ви д а
ции «холодной войны», и явится 
в этом  смысле переломной сес
сией».

В заклю чение В. В. К узнецов 
передал  ам ериканском у народу  
наилучш ие пож елания.

Он ответил  т ак ж е  на вопросы 
корреспондентов, к асавш иеся  р а 
боты 14-й сессии Генеральной 
А ссамблеи ООН.

В ДУХЕ БАН ДУ Н ГА
П Е К И Н , 13 сентября. (ТА С С ). 

К ак  передает агентство С иньхуа,
9 сентября в П екине состоялось 
подписание совм естного китайско- 
аф ганского коммю нике.
, От имени китайского п рави тель
ства коммю нике подписали з а 
м еститель прем ьера Г о су д ар ст
венного совета, министр иност
ранны х дел К Н Р  Ч энь И; от име
ни аф ганского правительства  — 
зам ести тель прем ьер-м инистра, 
министр иностранны х дел С ардар  
М ухам м ед  Наим.

В коммю нике, в частности, от
м ечается, что м еж ду  зам ести те
лем прем ьер-м инистра С ардаром  
М ухам м едом  Н аим ом , премьером 
Государственного совета  К и тай 
ской Н ародной  Республики Ч ж о у  
Энь-лаем  и зам естителем  прем ье
ра  и министром иностранны х дел 
Ч энь И  состоялись сердечны е и 
друж еские переговоры , в. ходе ко 
торы х обе стороны обм енялись 
мнениями по вопросам , к асаю 
щ им ся К итая  и А ф ганистана, а 
т а к ж е  по азиатским  и другим 
важ ны м  м еж дун ародны м  пробле
мам.

Обе стороны  в ы р аж аю т  свое 
удовлетворение развити ем  д р у ж е 
ственны х отнош ений Между двум я 
странам и и вновь подтверж даю т 
свою  твердую  приверж енность 
принципам, сф орм улированны м  и 
единогласно приняты м  на Б а н 
дунгской конференции стр ан  Азии 
и Африки. О бе стороны  в ы р а ж а 
ют надежду., что страны  Азии и 
А фрики будут укреплять д р у ж е 
ственны е отнош ения м еж ду  со
бой. строго соблю дая дух  '  Б а н 
дунгской конференции и  прин
цип мирного сосущ ествования, и 
считаю т, что все споры  м еж ду  
странам и  Азми и А фрики долж ны  
быть разум но разреш ен ы  путем 
мирных консультаций с  тем , что
бы , друж ественны м  отнош ениям  
м еж ду  ними не был нанесен 
ущ ерб.

О б е  стороны  приветствую т 
предстоящ ий обмен визитам и 
м еж ду  руководителям и  С оветско
го С ою за и СШ А, ибо они у в е 
рены, что он будет способство-

И З  нашей П О Ч Т Ы
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«Красный Октябрь« приходят де
сятки писем, затрагивающих са
мые различные вопросы. Боль
шое количество писем, поступив
ших за последние дни в редак
цию, посвящено теме благоуст
ройства родного города.

* * ❖
ОТ ИМЕНИ жителей улиц Льва 

Толстого и 2-й Студенческой в 
редакцию обращается тов. Репин. 
Он пишет о том, что поселок за
вода тяжелого машиностроения с 
каждым днем хорошеет и благо
устраивается. Сейчас почти все 
улицы поседка заасфальтирова
ны, и только улицы Льва Толсто
го и 2-я Студенческая до сих пор 
грязные и пыльные. Их тоже 
пора бы одеть в асфальт.* « *

В СВОЕМ письме тов. Виногра
дов ставит вопрос о благоустрой
стве ЗавокзаЛьных улиц, где в 
ненастное время очень много 
грязи.

* + *
Свинарник «Затотсжота», раепо 

ложенный в районе дорожно-эк- 
шлуатациовного участка Л! 709, 
можно бы было, пишет тов. Батр- 
шин, перевести за черту города.

* * *
МНОГО было затрачено средств 

на рытье водоотвода в районе 
станции Сызрань П-я. Однако во
да в гору не поднимается и сто
ит неделями в канаве, а иногда 
заливает близлежащие улицы, 
устремляясь в старое русло. На 
это нужно обратить внимание и 
довести начатое дело до конца 
требуют т.т. Морозова, Марты
нов и председатель уличного ко-

митета
лов.

ТОВ. ЛЕКСИНА жалуется на. 
плохую работу ателье iNi 1. Она. 
пишет, что еще в апреле месяце 
заказала себе платье. И вот пос
ле многих примерок платье до 
сих пор не готово.

❖ * «
БОЛЬШАЯ груйпа жителей на

шего города, в их числе т.т. Ре- 
вж ина, Хасьянова, Белов, Асе
ев, Миронов, Маркова и другие 
жалуются на работу городской; 
бани. Иногда бывают случаи, 
когда касса бани закрывается на.. 
10— 15 минут раньше времени. 
На претензии посетителей конт
ролеры отвечают грубостью, жа
лобную книгу в этих случаях 
найти невозможно.

* ❖ ❖
МНОГО сил и труда вкладыва

ет в благородное дело воспита
ния детей коллектив дет
ского сада № 25. В этом саду 
воспитываются и растут грее- 
моих детей. Я от всей души бла
годарю дружный -коллектив это
го датского сада .за его большой 
нелегкий труд, — пишет в своем 
письме председатель родитель
ского комитета детсада Sis 25 тов, 
Дурченкова.

* * *
РОДИТЕЛЬНИЦЫ т.т. Анкуди

нова, Сафина, Мартынова горячо 
благодарят заведующую детским: 
садом Sfs 21 Е. П. Гришину, вос
питательниц Оидякину, 3. Т. Мур- 
зину, медсестру Краснову и му
зыкального работника Н. Г. Заль- 
мунияу за хорошее воспитание 
их детей.

в ать  дальнейш ем у ослаблению  
м еж дународной  напряж енности  и | Дителей кружков, 
сохранению  мира во всем мире.

Вниманию пропагандистов
18 сентября 1959 года состоит- Начало работы семинара в 6 

ся однодневный семинар руково-1 часов утра местного времени в

НА ЗА СЕДАН И И  ПОСТОЯННОГО к о м и т е т а  в с н п

П Е К И Н , 13 сентября. (ТАСС) 
К ак  сообщ ает агентство С иньхуа, 
сегодня состоялось заклю чительное 
заседание П остоянного ком итета 
В секитайского собрания народны х 
представителей.

Н а  заседании с больш ой речью 
по вопросу о китайско-индийской 
границе выступил зам еститель 
прем ьера Государственного совета, 
министр иностранных дел К Н Р  
Ч энь И. Затем  с заклю чительны м  
словом  вы ступил председатель

П остоянного ком итета В С Н П  Ч ж у 
Д э.

Участники заседан и я  единоглас
но приняли резолю цию  по вопросу 
о китайско-индийской границе.

Участники заседан и я  П осто ян 
ного ком итета В С Н П , говорится в 
резолю ции, единодуш но одобряю т 
д о к л ад  прем ьера Г осударственного 
совета К Н Р  Ч ж о у  Э нь-лая и по
зицию  правительства в вопросе о 
китайско-индийской границе.

ВЕЧЕР С0ВЕТСК0- КИТАЙСКОЙ ДРУЖБЫ
Д р у ж н ы м и  аплодисм ентам и бы 

ло встречено вы ступление со вет 
ника посольства К итайской Н а 
родной Республики в С С О Р Ч ж ан  
И нь-у  передавш его горячий при
вет от великого братского народа.

В ечер закончился больш им 
концертам , в котором  привяли 
участие китайские студенты.

(ТА С С ).

П Е РЕ Д  СЪ ЕЗДО М  
ДЕМ ОКРАТИ ЧЕСКО Й  

ПАРТИИ ГВИНЕИ

К О Н А К Р И , 13 сентября. Вчера 
сю да прибы ла делегац ия К ом м у
нистической партии С оветского 
С ою за, приглаш енная на пятый 
съезд  Д ем ократической  партия 
Гвинеи. В составе  делегации 
Ш. р . Раш идов  и А. С. П аню ш 
кин. Н а  аэродром е делегацию  
встречали члены П олитбю ро Д е 
мократической партии, много
численные представители  об
щ ественности Конакри. П ри
были т ак ж е  на съезд  делегаты  
К ом партии Ч ехословакии, Рум ы н
ской рабочей партии, Н ародной  
партии Ганы, делегации из М а 
рокко, С енегала и других стран.

семинаров и 
политшкол партийной и комсо
мольской сети политического 
просвещения.

зале горкома КПСС.

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

13 сентября в Д рам атическом  
театр е  м осковского парка  к у л ь
туры  и отды ха «С окольники» со
стоялся  вечер советско-китайской 
друж бы .

О ткры вш ая вечер зам еститель 
председателя правления О бщ ест
ва  ссветсжюнкитайской друж бы  
Л . В. Д уброви на р асск азал а  о 
зам ечательны х успехах народно
го К и тая  в  строительстве соци
ализма.

ВАРВАРСТВО ФРАНЦУЗСКИХ 
КОЛОНИЗАТОРОВ

К А И Р, 13 сентября. (ТА С С ). 
З десь  опубликовано заявл ен и е  м и
нистра культуры  врем енного п р а
вительства А лж ирской Р есп у б
лики А хм еда Т уф ика М адани  по 
поводу истребительной войны, 
ведущ ейся французским и колони
альны ми войскам и в А лж ире.

В заявлени и  отм ечается , что за 
врем я войны погибло 800.000 а л 
ж ирцев.

М адани  подчеркнул, что ф р ан 
цузские войска использую т в а р 
варские м етоды  веден ия войны. 
Огнем артиллерии они полностью  
уничтож аю т го р о д а  и деревни. В 
течение пяти лет, зая в и л  он, к о 
лонизаторы  подобны м методом 
сож гли и разруш или р я д  мелких 
городов и сел.

М адан и  заяви л , что в н асто я
щ ее врем я во ф ранцузских конц
л агер ях  том ятся  2 м иллиона а л 
ж ирцев. И х м орят голодом. В р е
зу л ьтате  бесчеловечного обращ ен 
ния с ними состояние здоровья 
больш инства заклю ченны х зн ачи
тельно ухудш илось.

В театре и нино
Д Р А М Т Е А Т Р. «Барабанщица».

Н ачал о  в 8 часов.

«Х У Д О Ж Е С Т  В Е Н Н  Ы И  ». 
«Повесть о латышском стрелке».
Н ачало  в 9, 10-50, 12-40, 2-30, 
4-30, 6-20, 8-10, 10.

« З В Е ЗД А ». «Девочка ищет 
отца». Н ачало  в 9-30, 11-30, 1-30,
3-30, 5-30, 7-30, 9-30.

И М Е Н И  Л Е Н И Н С К О Г О  К О М 
С О М О Л А . «Пармская обитель».
Н ачало  1-й серии в 10-30, 2-30, 
6-30. Н ач ал о  2-й серии в 12-30,
4-30, 8-30.

«Р О Д И Н А ». «Колдунья». 
Н ачало  в 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

М ельзаводоуправлению № 2
‘ (бы вш ие м ельзаводы  №  9 и

№  10) требую тся на постоян
ную р аботу  смазчики, муко- 
сейки, вальцевые, рассевные, 
плотники и арматурщики на
временную  работу. О плата 
т р уд а прогр ессив но -с дел ьн а я .

О бращ аться  в отдел кадров: 
г. С ы зрань, м ельзавод №  9, в 
конце Советской улицы.

(2- 2).___________________________

КЛУЬУ 2-е БАКУ
требуется 

на постоянную  работу 
баянист или аккордеонист.

П ОЛЬЗУЙТЕСЬ УСЛУГАМИ М АГАЗИНОВ  
САМ ООБСЛУЖ ИВАНИЯ!

Ч тобы  сократить врем я, идущ ее на приобретение покупок, 
нуж но пользоваться  магазинами самообслуживания.

П окупатели  в м агази н ах  сам ообслуж и вани я затрачи ваю т вр е 
мени на покупку товаров  в 2— 3 р аза  меньш е, чем в обычном' м а 
газине.

Ассортимент то в а р о в  в м агазинах  сам ообслуж и вани я р азн о 
образен . Здесь  м ож но купить в ф асованном  виде: крупу, м ак а 
ронные изделия, кондитерские изделия; консервы: овощ ные, ры б
ные, мясные, молочные, пищ евы е концентраты , варенье, дж ем, 
повидло, виноградны е вина, плодовоягодны е вина, ф руктовы е 
воды , соки, чай, кофе, к ак ао , сахар  и другие товары .

Г р аж д ан е  покупатели, не забу дьте  адреса  м агазинов сам о
обслуж и вани я С ы зранского горпищ еторга: м агазин №  64 распо
лож ен  по улице С оветской. №  18, м агазин  №  40 располож ен  по 
улице С оветской №  69.

( 3 - 2 ) .

СЫ ЗРАНСКОМ У
ТРИКОТАЖ НОМ У

ТЕХНИКУМ У
требуется
дворник

О б условиях справиться 
хозчасти  техникум а.

Феликсов Николай Александрович, 
проживающий в г. Сызрани, Западная, 
37, возбуждает дело о расторжении 
брака с Феликсовой Екатериной Степа
новной, проживающей в €ы зраиа^  
Строительный переулок, 10.

Дело подлежит рассмотрению в нар
суде 4-го участка г .Сызрани.

Адрес редакции: г. Сызрань, ул. К. Маркса, 93. Телефоны отделов: партийной жизни — 2-95, культуры и быта — 2-95 (два звонка),
промышленно-транспортного — 4-28. секретариата — 6-38.
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